

# München

23.07.2016

**Der BDK trauert mit den Angehörigen und Freunden der Opfer nach dem abscheulichen Amoklauf des gestrigen Abend. Den Verletzten wünschen wir eine schnelle Genesung und hoffen, dass sie das Erlebte verarbeiten können.**

**Unser Respekt gilt unseren Münchner Kolleginnen und Kollegen sowie allen anderen eingesetzten Kräfte aus anderen Teilen Bayerns und anderen Ländern, die im Fokus der Weltöffentlichkeit gemeinsam hervorragende Polizeiarbeit geleistet haben. Nach einer spannungsgeladenen Nacht mit ihren Unsicherheiten und Unwägbarkeiten brauchen auch sie eine Phase der Besinnung, um das Erlebte zu verarbeiten.**

Schlagwörter

**Baden-Württemberg**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)